

a los siete miembros elegidos por el Partido Comunista de México (de Gale).

Nosotros hemos elegido a nuestros siete camaradas: George Barreda, Enrique H. Arce, C. F. Tabler, Linn A. E. Gale, Enrique H. Rodríguez, J. C. Parker y Vicente Ortega. Ya he hablado con usted de los cuatro primeros. Rodríguez es un impresor, aún muy joven; muy competente y toda su familia ha sido de auténticos revolucionarios. Uno de sus hermanos era un activo zapatista. Parker es un trabajador petrolero de Tampico, un “slacker” de nacionalidad rusa y uno de los comunistas más desinteresados y leales que he conocido. Ortega vivió en los Estados Unidos durante varios años, es un antiguo miembro de IWW y ha aprendido el comunismo industrial en la gran escuela de la vida.

Le explico todos estos detalles para que pueda entender nuestras proposiciones, pero como le he dicho, estamos dispuestos a recibir cualquier propuesta razonable y justa con absoluto compañerismo comunista.

Suyo por el Comunismo Revolucionario

Linn A. E. Gale (rúbrica)

Con copias para: Departamento de Estado y Justicia

7/21/20

DOCUMENTO 15. JOSÉ REFUGIO RODRÍGUEZ
A LA OFICINA EJECUTIVA DE LA TERCERA
INTERNACIONAL, MÉXICO, 24 DE JULIO DE 1920.
RGASPI, FONDO 495, REG. 108,
EXP. 7, F. 1, TRADUCCIÓN DEL INGLÉS

Trabajadores Industriales del Mundo
Administración mexicana
Apartado 985
México, julio 24, 1920

